



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

"El Eco de Cartagena"

DESEA A SUS LECTORES
FELICES PASCUAS
DE NAVIDAD.

DESDE MADRID

Nochebuena

Si se explica perfectamente que en su inexperiencia deseen los niños ser hombres, todavía se comprende mejor que los hombres experimentados añoren los tiempos dichosos en que eran niños. ¡Niño es decir inocencia, candor, optimismo, desconocimiento de cuanto se oculta de pérfido, de hipócrita, de engañador, de doloroso, de miserable y de ruin en el mundo. ¡El día de Nochebuena nos brinda al observar los sitios que en nuestra mesa dejaron temporal o definitivamente vacíos la ausencia o la muerte, los más graves pensamientos y quizás las más saludables meditaciones; lo dice la poca literaria pero expresiva copla popular:

La Pascua se va y se viene
ella se viene y se va,
y nosotros nos iremos
y no volveremos más.

¡No volveremos como no han vuelto los seres inolvidables, ramas del tronco de nuestra familia que desgajó un día la muerte, si bien nos comunicamos con ellos por medio de la oración. Mas también este día nos depara goces íntimos de la más subida estimación y aun nos permite remontar la corriente de nuestra historia y de nuestra vida, y sentirnos niños con nuestros pequeños y con ellos participar de las alegrías que proporcionan el contemplar con alma y corazón de infante el Nacimiento con sus toscas figuritas de barro, con sus montes de color de corcho, con su Pesebre destartado y allí en el fondo sobre lecho de pajas, recibiendo el aliento de la mula y el buey el Niño Jesús a quien rodean la Virgen y San José.

Y cuando retrocedemos a esos tiempos parece que pugnan por salir de nuestra garganta aquellas coplas sencillas, llenas de sentimiento y de ternura a veces y penetrantes como una seta, que tañendo panderos y haciendo sonar rabeles y zambombas cantábamos al Divino recién nacido.

Ha nacido en un portal,
Hecho de telarañas,
entre la mula y el buey
el redentor de las almas.

Esta noche nace el niño,
entre la paja y el hielo,
quién pudiera niño mío
vestirme de terciopelo

En el portal de Belén
hay estrella sol y luna,
la Virgen y San José
y el niño que está en la cuna,

En Belén tocan a fuego,
del portal sale la llama,
es una estrella del Cielo
que ha caído entre la paja.

Al niño recién nacido
to los le traen un don;
yo soy chico y nada tengo;
le traigo mi corazón.

Esto no lo saben y acaso no lo conciben los que no han sido educados en un hogar cristiano; mas los que lo fueron y lo tuvieron y ahora carecen de él se reconocen estos días más desventurados que nunca, sintiendo dentro de sí la amargura de la soledad

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN
Han marchado a Madrid don Domingo Madrona y su esposa doña Matilde Palmer.

—Han venido de Toledo para pasar en esta los días de Navidad el teniente profesor de la Academia de Infantería don Federico Minguéz y el alumno de la misma don Mónico Minguéz.

—De la Corte ha regresado el Alcalde don Alfonso Torres, con los concejales señores Oliver, Ferró, Malo de Molina y García Manchón.

NOTAS VARIAS

Hoy han postulado con la capacidad del Santo Hospital de la Caridad don Pascual Calere (hijo) y don Casimiro Muñoz.

—En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen han contraído matrimonio esta tarde la bella señorita Conchita García, y el joven agente de Vigilancia don Juan Conesa.

Los nuevos esposos han sido apadrinados por los padres del novio.

Reciban los recién casados nuestra felicitación.

Aguinaldo a los pobres

Esta tarde, en el vestibulo del Ayuntamiento ha tenido lugar el acto de repartir por cuenta del Ayuntamiento abundantes cenas a los pobres de Cartagena.

El número de los que han recibido esta gracia ha sido muy próximo al de mil.

El reparto lo han efectuado señoras pertenecientes a la Conferencia de S. Vicente, y a la Junta de Beneficencia, los concejales con sus esposas e hijas.

Durante el acto la banda del Regimiento «Cartagena» cedió galantemente por el Gobernador Militar, ha amenizado el acto.

El Alcalde con una numerosa comisión de concejales y otras personalidades ha presenciado y efectuado personalmente el reparto de cenas.

Volvemos a aplaudir como merece esta cristiana iniciativa de dar a los pobres comidas en tan señalado día.

Una cuestación

Mañana recorrerá las calles de la ciudad la Ambulancia sonitaria de la Cruz Roja, para efectuar una cuestación para el aguinaldo del soldado.

Acompañará a la «Cruz Roja» la banda de música del regimiento de «Cartagena».

dad y en sus almas el frío de los que no reciben las caricias del amor.

Dios mío, si se trata de almas que se hallan en semejante estado porque pasara por ellos el excepticismo como pasa el torrente por el valle, asolando creencias y sentimientos cristianos, haced que brote en aquellas la lucecita de la fé, que ilumine sus caminos y sus horizontes. En estas horas de dichas del hogar, nacidas al calor de nuestras creencias y sentimientos de católicos que celebran el Nacimiento del Hijo de Dios, estamos tristes con la tristeza de los que no creen y sentimos amorosa compasión hacia los que tienen la desgracia de no amar...

MIGUEL PEÑAFLOR.

TEATRO CIRCO

La empresa de este teatro ha preparado un notable espectáculo para la temporada de Pascuas, ameno y lleno de variedad.

El Sr. Redondo es un excelente ilusionista, con absoluto dominio del truco, que hizo las delicias de la concurrencia con sus numerosos y sorprendentes juegos.

Mr. Rambeau presentó una colección de perros, monos, caballos, palomos, gallos etc. obteniendo un lisonjero triunfo con su labor inteligente.

Es una excelente colección de animales que realiza un notable trabajo que el público premió con aplausos.

En cuanto a las artistas «Rosita Ferreira» y «Amparito» y su jazz-band que completaban el programa también merecieron la aprobación del auditorio, siendo muy aplaudidas,

SIGFRIDO

El concierto de mañana

Mañana desde 6 45 de la tarde la laudada banda de música del Regimiento de Infantería de Marina ejecutará ante la presidencia del Excmo. señor Capitán General el siguiente programa:

«Angelillo», pasodoble, Lope; «Cantos Asturianos núm. 3», Villa; «La Perla del Cantábrico», mazurka, Roig; «Splinx», vals lento, Popy; «El asombro de Damasco», fantasía, Luna; «Cartagonevelerías», pasodoble, Dr. Nemesio de Heredia.

Triduo Eucarístico

La Comunidad de Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María invita a los católicos cartageneros a las funciones del solemne triduo eucarístico que se celebrará en su iglesia de la Catedral Antigua los días 30 y 31 del corriente y 1 de Enero.

A las 5 de la tarde.—Función con exposición de S. D. M., ejercicio y sermón que predicará el Rvdo. P. Nemesio García, Misionero del Corazón de María.

El día 31 celebrará solemne Vigilia la Adoración Nocturna exponiendo el Santísimo Sacramento a las 11 de la noche. A las 12 y media, se cantará solemne Misa en la que se distribuirá la Sagrada Comunión. Pueden acudir a esta Vigilia cuantas personas tengan devoción.

A las nueve de la mañana del día 1.º de año nuevamente se expondrá S. D. M. y terminada la Misa rezada, turnos de Caballeros y Señoras harán vela al Santísimo hasta la función vespertina. Por la tarde, terminado el sermón, se organizará devotísima Procesión con el Santísimo por el interior del templo y luego se entonará el TE DEUM dando gracias al Señor por haber sido declaradas heroicas las virtudes del V. P. Antonio M.ª Claret, fundador de esta Congregación de Misioneros.

¡FUMADORES! Usad MI PAPEL

Extracción pura de fumar
100 HOJAS.—ESTUCHE INGLÉS
10 CENTAVOS

Mañana, como de costumbre, no se publicará este periódico por la festividad del día.

TEJIDOS

"El Ferrocarril"

Precio fijo

Precio fijo

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

Grandes vestidos en novedades para la temporada.
Mantas lana para cama a precios de fábrica.
Lanera para Señora, extensas colecciones y gran fantasía desde 7 pesetas coste vestido, hasta lo más selecto.
Mantas para viaje, echarpes seda y lana; Gamuzas para Abrigos y trajes de Señora.

«SECCION SASTRERIA»

Ricas colecciones en pañería para trajes y Abrigos en gran confección. Gaba «Patria» desde 40 pesetas.
Lutos en 24 horas



EL EXCMO. SEÑOR

Don Antonio María Montaner

falleció el día 13 de los corrientes

R. I. P.

La Misa que se celebrará mañana a las once en el altar mayor de la Iglesia parroquial de Santa María de Gracia se aplicará por el eterno descanso de su alma.

T. S. H.

La radiodifusión en la India

En los parques públicos de Bombay se han instalado estaciones receptoras provistas de potentes altavoces, que recogen las emisiones de las estaciones radiodifusoras del país y de las extranjeras. A la hora de los conciertos, se congrega una gran multitud alrededor de los aparatos para escuchar los programas, entre cuyos números se radian músicas y canciones populares.

Radio-Cartagena

Programa para mañana viernes día 25, a las ocho de la noche:

Colizaciones y noticias.
El Dr. Nemesio de Heredia (El Españolito) en sus recitaciones inéditas de cuentos y composiciones humorísticas.

Por la orquesta Radio Cartagena: Fantasías y bailables.

Programa para el sábado día 26 a las ocho de la noche:

Colizaciones y noticias.
Gran concierto de canté flamenco por Antonio Navarro (Sinhueso) y el Méndo, acompañados a la guitarra por José Tomasell.

Por la orquesta Radio Cartagena: Fantasía y bailables.

Accidente automovilista

Ayer tarde en la carretera de Cartagena a Murcia, y sitio conocido por la Venta de la Virgen, ocurrió una lamentable desgracia automovilista.

Don Agustín Clemares, hijo del Presidente de la Diputación, regresaba a la capital en su auto con su chóffer procedente de San Javier, donde corteja a una distinguida señorita de esta ciudad.

Delante de él marchaba también con su auto don José López Morote propietario y vecino de la capital.

Se dice que al llegar próximo a la «Venta» el señor Clemares quiso adel-

lantar al del señor López Morote, con tan mala fortuna que chocó con otro de viajeros, el de San José de la Montaña, que en sentido opuesto iba repleto de público para La Unión.

El choque de ambos automóviles fué bastante violento, pues el del señor Clemares al cruzar al del señor López Morote marchaba a bastante velocidad.

Ambos coches resultaron con averías de bastante importancia y heridos el ayudante del auto de San José de la Montaña, el señor Clemares y su chóffer.

Inmediatamente los viajeros de otros coches y el del señor López Morote que en aquel momento pasaba por el lugar de la catástrofe procedieron al auxilio de los heridos, siendo trasladados rápidamente al hospital de San Juan de Dios, donde por el Médico de guardia señor Mesquer, se procedió a practicarles la primera cura.

Don Agustín Clemares Ruiz, de 19 años, padece una herida contusa en el ángulo izquierdo del maxilar inferior, erosiones en la región malar izquierda, frente y fuerte conmoción visceral. Su estado fué calificado de pronóstico reservado. El herido pasó a una de las salas de distinguidos.

Fernando Hernández, de 31 años, chóffer del señor Clemares y con domicilio en la calle de Vinadel. Tiene una herida contusa en el ángulo externo del ojo derecho, otra en la región frontal; otra en la región parietal, erosiones en la mano derecha y ligera conmoción. Después de curado pasó a su domicilio.

Juan Carrascosa, con domicilio en La Unión, de 17 años y ayudante del chóffer de S. José de la Montaña ha sido curado de tres heridas contusas en la cabeza que interesan las partes blandas del cráneo, otra en la región temporal derecha y otras en las regiones parietal y occipital con fuerte conmoción. El joven como ofrecía peligro de muerte se le prestaron los auxilios espirituales por el capellán de dicho benéfico establecimiento.

Carrascosa ocupa una de las salas de heridos en la parte baja del edificio.

El Juzgado de Murcia entiende en el asunto.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Circo.—Esta noche a las 9 45: Actuación del ilusionista Sr. Redondo, de las artistas Rosita Ferreira y Amparito y su «jazz-band» y de Mr. Rambeau con su colección de caballos enanos, perros, monos, palomos y gallos amaestrados.

Mañana funciones a las 4 de la tarde, 6 15 y 10 de la noche.